

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和7年5月30日

第2号 場

きんさん
燐々

力を合わせて作りあげた思い出に残る運動会！

5月25日（日）、雨のため1日延期となりましたが、無事に運動会を開催することができました。今年の運動会のスローガンは、『力をあわせてつくりあげよう　思い出に残る過去最高の運動会』。今年は、赤、白、青の3団に分かれての初めての運動会となりました。全校表現の「武北の運動会、やってみよう！」から始まり、力一杯出し切ったかけっこ。低学年によるかわいいダンス。どじょうすくいとても上手でした。中学年によるパワーあふれる武北ソーラン2025。そして高学年による会場全体を感動させたダイナミックフラッグ。さすが高学年。そろった動きの美しさに会場が魅了されました。どの学年も精一杯競技したり、演技したりする姿に本当に元気をもらいました。また、短い期間で昼休みや放課後を使ってがんばってきた応援団の演技もすばらしかったです！武北小全校児童が心を一つに一致団結して思い出に残る運動会を作り上げることができました。最後まで応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



「うま carrot」のキャッチコピー感謝状贈呈式があいました！

4月28日（月）に、町特産のニンジンを活用したジュースの製品発表会とネーミング感謝状贈呈式がありました。ジュースのキャッチフレーズ「にんじんばたけのみなさんありがとう」は、本校の4年生武井れんすけさんが考えたものです。当日は、キャロッピーとジューシーくんも来て、4年生の子どもたちは大喜びでした。運動会前には3日間「うま carrot」がでて、おいしくいただきました。



今後の主な予定

- 6月3日（火）体力テスト
- 6日（金）引き渡し訓練
- 11日（水）給食なし3時間授業
- 16日（月）プール開き
- 27日（金）授業参観